

Grüne haben für die Landtagswahl nominiert

Mit überwältigender Mehrheit wurde am Donnerstag, 18. Juni auf der Kreismitgliederversammlung der KV Hohenlohe Catherine Kern als Erstkandidatin und Dieter Volkert als Zweitkandidat für die Landtagswahl 2021 gewählt.

Catherine Kern hatte schon 2016 kandidiert und äußerst knapp den Einzug in den Landtag verpasst. Dieter Volkert möchte als Zweitkandidat Catherine Kern im Wahlkampf unterstützen.

Catherine Kern, selbstständige Dozentin für Business Englisch, ist seit 2011 Mitglied bei den Grünen, war jahrelang Vorsitzende des Kreisverbandes, seit 2010 Stadträtin in Öhringen, seit 2019 auch im Kreistag. In ihrer Vorstellung zeigte Catherine Kern auf, was ihr besonders am Herzen liegt. Die Zeit drängt beim Klimawandel, nur ein halbes Jahr bleibt Zeit zum Umdenken. Besonders wieder in der Coronazeit hat es sich gezeigt, was unser Gesundheitssystem leisten kann und wo die Schwachstellen sind. In der Bildung ist es wichtig, dass alle die gleichen Chancen bekommen und Kinder aus bildungsfernen Familien nicht abgehängt werden. Auch kann es nicht sein, dass die Frauen die Hauptlast in diesen Aufgaben (in solchen Krisenzeiten) tragen. Beim Flüchtlingselement belastet Catherine Kern besonders die Situation der Kinder, weiterhin möchte sie sich für transparente Lieferketten einsetzen, für einen besseren ÖPNV im ländlichen Raum sowie für einen weiteren Ausbau des Radwegenetzes entlang der B 19, anstatt diese auszubauen.

Dieter Volkert ist seit 2010 Mitglied bei den Grünen, seit 15 Jahren im Stadtrat in Öhringen. Dieter Volkert ist selbstständiger Ingenieur im Umweltbereich mit den Schwerpunkten Elektrische Leichtmobilität, Biologische Baustoffe, früher auch Photovoltaik und Naturkost. Ehrenamtlich hat er vor ca. 25 Jahren das Öhringer Umweltforum e.V. gegründet. Im Wahlkampf möchte er Catherine Kern unterstützen mit dem Einsatz für neue Mobilitätsformen besonders auf dem Land, für ein „ökologisches Weiterkommen“, für erneuerbare Energien, denn nur so leben wir „enkeltauglich“. Eines seiner weiteren Themen sind umweltgerechte nachhaltige neue Wohnformen.

Ein Wahlkampfteam unterstützt beide Kandidat*innen bei den Infotischen, Tür-zu-Tür-Wahlkämpfen, Veranstaltungen zu den verschiedenen Themen, bei Besuchen von Firmen und gemeinnützigen Einrichtungen.